
あま市教育委員会

定例会会議録【第5回】
平成２２年度　あま市教育委員会



（生涯学習課長）伊藤　義久　

（学校教育課指導次長）石田　一英

（学校教育課指導主事）赤田由起江、伊藤克仁、　

議案第1号　区域外就学申請書について

議案第6号　要望書について

･第５回愛知県市町村対抗駅伝競走大会選考会の結果について

･全国学力、学習状況調査の結果について

前回会議録の承認

委員長あいさつ

（学校教育課長補佐）原健一

午後２時００分より

（学校教育課長）三浦和己　

（教育部長）小出春夫　（学校給食センター課長）安井徳一

なし

日程第４

日程第３ 教育長の経過報告

その他

議案第5号　あま市立小中学校適正規模等検討委員会要綱について

議案第4号  人権講演会について　

議案第3号　就学援助費の受給審査について

議案第2号　指定学校変更願申請書について

日程第５　

平成２２年9月21日（火）

二ノ宮　鉃弥 、山田健太郎 、小笠原英司 、 南谷恵美子 、 水野良美

平成２２年度　あま市教育委員会定例会会議録【第5回】

あま市役所２階　第２会議室

出 席 者

欠 席 委 員

出 席 委 員

開 催 時 間

開 催 場 所

開 催 日

議案第7号　後援申請について

議 事 日 程

傍 聴 人

会議録書記

日程第２

日程第１

なし

（学校教育課長補佐）原健一



発言者

委 員 長

委 員 長

委 員 長

委 員 全 員

委 員 長

教 育 長 別紙の教育長経過報告を朗読説明。

委 員 長

学校教育課長

委 員 長

委 員 質疑なし

委 員 長

委 員 長

学校教育課長

委 員 長

委 員 新１年生の山田さんには、就学指導などの支援をお願いします。

委 員 長

委 員 長

学校教育課長

８月申請分の２１件中その他の２件についてご審議ください。

委 員 長

委 員

委 員 長 議案第３号を承認する。

委 員 長

学校教育課長 資料４を説明。

委 員 長

委 員 質疑なし

委 員 長

委 員 長

学校教育課長

１５人以内の委員を選任し、年３回の委員会を予定しています。

委 員 長

委員 質疑なし。

委 員 長

委 員 長

議案第1号「区域外就学申請書について」上程

資料１を説明。教育長専決４件とその他５件の申請。

議案第１号の質疑を許可。

議案第１号を承認する。

議案第２号の質疑を許可。

議案第２号を承認する。

議案第５号「あま市立小中学校適正規模等検討委員会要綱について」上程

議案第４号「人権講演会について」上程

議案第４号の質疑を許可。

教育長の経過報告。

資料５を説明。七宝北中の統廃合が目的ではありません。

議案第５号を承認する。

議案第６号「要望書について」上程

議案第２号「指定学校変更願申請書について」上程

別添資料の基準の範囲外の案件を説明。

質疑なし

議案第３号「就学援助費の受給審査について」上程

議案第３号の質疑を許可。

議案第４号を承認する。

議事の経過（発言の要旨）

平成２２年度第5回あま市教育委員会定例会の開会を宣する。

あいさつする。

議事録に署名・押印。

前回の議事録の承認をお願いする。

【開会時刻：午後２時００分】

資料２を説明。教育長専決２件とその他２件の申請。

議案第５号の質疑を許可。



発言者 議事の経過（発言の要旨）

学校教育課長

市町村独自の授業料助成の拡充を要望。

平成２２年度は１人１万円の助成金を予算化しています。

委 員 長

委 員 質疑なし

委 員 長

委 員 長

学校教育課長

生涯学習課長 後援申請書５件、共催申請書１件を説明。

委 員 長

委 員 質疑なし

委 員 長

委 員 長 その他、事務局の報告等ありませんか？

生涯学習課長 第５回愛知県市町村対抗駅伝競走大会選考会の結果を報告。

伊藤指導主事 全国学力・学習状況調査の結果を報告。

委 員 長

【 次 回 予 定 】

資料６を説明。「私学をよくする愛知父母懇談会」等から私立高校生に対する現行の

議案第７号を承認する。

議案第６号を承認する。

議案第７号「後援申請について」上程

資料７－１から７－２までを説明。

議案第７号の質疑を許可。

【閉会時刻：午後３時３０分】

平成２２年１０月１２日（火）定例会　午後２時００分～　（第３・４会議室）

平成２２年度第5回あま市教育委員会定例会の閉会を宣する。

平成２２年１１月１６日（火）定例会　午後２時００分～　

議案第６号の質疑を許可。


